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令和６年第４回定例会　一般質問通告一覧表 

    受 質 答弁を
  付 問 質　問　事　項 質　問　要　旨

順 者 求める者

  １ 飯 １ 畜産農家について (1) 畜産農家数の推移と現状について 担当所属長

塚 (2) 令和６年３月19日にＪＡ北群渋川が村

久 に提出した「和牛繁殖生産者に関する要

 夫 望書」に対して、どのように対応したか

議 (3) 畜産農家への支援はどのように考えて

員 いるか

２ 森林環境譲与税につい (1) 森林環境譲与税交付額（前年度、今年 担当所属長

 て 度）について

 (2) 森林環境譲与税の利用制限はあるか

(3) この譲与税を利用して具体的にどのよ

うな事業を行ったか

３ 個人情報保護について (1) 役場内における個人情報保護の取扱い 担当所属長

 について

(2) 健康保険課内における個人情報の取扱

いについて

４ 障害者・高齢者福祉に (1) 運転免許証返納者のタクシー利用券の 担当所属長

 ついて 利用状況について

(2) 榛東村役場における障害者雇用の達成

状況について

５ 来年度予算編成につい (1) 来年度予算編成はどのように考えてい 担当所属長

て るか

  ２ 須 １ 職員の労働環境の整備 (1) 村の産業医の役割はどのようになって 担当所属長

  田 について いるか

仁 (2) 役場職員のメンタルヘルスケアとして、

 美 産業医に気軽に心身の不安についてプラ

 議 イバシーを保護しつつ相談できるシステ

 員 ムは構築されているか

(3) 業務遂行の上で、全職員のパワーハラ

スメントを受けた際の相談しやすい環境

づくりや防止策は講じられているか（外

 部機関などへの通報など）
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(4) 業務において、ＡＩなどの先進技術活

用や民間事業者との連携を行っているか

（時短と負担軽減、効率化）

２ 一人一台タブレットの (1) 既に確立されている榛東中学校の先進 担当所属長

小学生からの更なる活用 的なＩＣＴ活用方法を小学校から採用し

推進について て「中１ギャップ」を少しでも取り除い

た中学校へのスムーズな接続を目指すこ

とはできないか

３ 村の掲げる『快適です (1) 利便性・生産性・持続可能性の高い地 担当所属長

みやすいむらづくり』の 域公共交通ネットワークへの再構築を進

ための地域公共交通計画 めるため、地方自治体の努力義務である

や広域ネットワーク構築 「地域公共交通計画」の策定が急務と考

 について えるがいかがか

(2) 人生１００年時代を見据えて、本当に

困っている人が使いやすくなる公共交通

を構想しているか（車椅子での利用も可

 能か）

(3) 公共交通の検討に当たっては、庁内横

 断的な協議を行っているか

(4) デマンド交通を検討する際、既存の路

線バス運行との調整が重要と考えるが、

デマンド交通が必要な層と既存の路線バ

 スが利用できる層を分けて検討したか

(5) 県内各地のデマンド交通の運行状況を

 調査研究したか

(6) 国の支援を受けて、地域公共交通確保

維持改善事業費補助金を活用してはどう

 か

(7) 村内のみの移動ニーズよりも隣接する

自治体へのニーズが多いように思うが、

広域交通ネットワークの交通を進められ

ないか

４ 幼保こ小中の周りの安 (1) 幼稚園、こども園、保育園の周りにお 担当所属長

全管理について いて、交通安全設備は充分設置されてい

るか（「止まれ」標示、カーブミラーな

 ど）

(2) 学校行事での学校近隣への路上駐車対

策のために、引渡し訓練を兼ねてグラウ
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ンドを活用してはいかがか

 ３ 波 １ 役場職員の勤務環境に (1) 今年度の採用人員を増やした理由につ 担当所属長

 多 ついて いて

野 (2) 職員の現状について

佐

和 ２ 太陽光パネルの２０４ (1) 村所有の太陽光パネルが寿命を迎えた 担当所属長

 子 ０年問題について その後の計画について

 議 (2) 太陽光パネル設置条例の制定について

員 (3) メガソーラーの契約終了後について

３ 包括連携協定について (1) 学校での活用について 担当所属長

 ４ 今年度企画の進捗状況 (1) 地域おこし協力隊について 担当所属長

について (2) デマンドタクシーについて

５ 榛東村公式ＬＩＮＥ及 (1) 村公式ＬＩＮＥの登録件数及び普及方 担当所属長

 び電子申請等について 法の現状について

(2) 電子申請の手続の種類と件数の現状、

及び全体の申請のうち電子申請の占める

 割合について

 (3) 村民への講習会の予定について

(4) ＤＸを進めるための専門部署を村に設

置する予定はあるか

 ６ 住民生活の充実につい (1) 健康増進について 担当所属長

て

  ４ 齊 １ 不登校及び学校教育に (1) 不登校にならないための取組を行って 担当所属長

   藤 おける各スポーツ団体へ いるか（不登校防止対策）

  将 の対応について (2) 不登校児童・生徒に対する精密検査の 担当所属長

  史 受診についての見解は（不登校の原因と

   議 して肉体的疾患の可能性を考慮して）

 員 (3) 不登校コミュニティの形成、創設に対

  する見解は

 (4) スポーツ競技において、プロ、アマチ 担当所属長

 ュア、学生を問わず、海外では女子競技

 に男子が参加する異常事態となっている

 が、学校スポーツにおける各スポーツ団

  体の見解、対応の確認は取れているか

(5) 現在のスポーツ競技の世界の風潮に対 教育長
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して、村の対応をどのように考えている

か

２ 防犯、防災、軍事的有 (1) 消防団の無火災表彰に対する報奨金（年 担当所属長 

 事について ５０，０００円）は現在年極めで条件付

 で支給されているが、年極を半期又は四

 半期極めで分割支給方式に変更できない

  か

 (2) 外国人の運転免許の取得増による事故 担当所属長

 が問題になっているが、村内の交通事故

  件数はどうなっているか

 (3) 道路交通法の改正により、未成年であ 担当所属長

 っても罰則規定が定められたが、学校教

  育上これらに対してどう対応しているか

 (4) 軍事的有事が発生した場合の村におけ 担当所属長

 る対応マニュアルの作成について考えは

  あるか

  (5) 有事の際の学校対応はどうなるか 担当所属長

(6) 電気自動車の導入の進捗状況は 担当所属長

  ５ 浅 １ 職員が１３人新規採用 (1) 職員の定数管理はどのようになってい 担当所属長

  見 になりましたが、成果に るか

  隆 ついて (2) 財源的にはどのように賄うのか

 議 (3) 村民へのサービス向上という観点から

員 住民対応について

 ２ 給食費の無償化につい (1) 給食費の無償化の総額について 担当所属長

て (2) 財源の確保について

３ 介護保険料が近隣５市 (1) 本村の介護保険料は、渋川市、吉岡町、 担当所属長

町村で一番高いことにつ 前橋市、高崎市の中で一番高く、１～３

いて 段階の生活保護世帯、住民税非課税世帯

 も前年より上がっていることについて

(2) 原因と対策について（３年後（榛東村

第10期介護保険事業計画及び高齢者福祉

計画（計画開始：令和９年度））の展望）

４ 森林環境譲与税の使途 (1) 国から交付される５５３万円の使い道 担当所属長

について の本年度の計画について

５ ぐんま緑の県民税の村 (1) ぐんま緑の県民税の市町村提案型事業 担当所属長
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の提案事業について における村からの提案事業の現状につい

 て

(2) ぐんま緑の県民税の基金を使って、創

造の森の改善に結びつけ、村の増収を図

りたいと考えるが、基金を村の森林整備

計画のレクリエーション機能に使うこと

はできるか

 ６ 吉 １ 地域の防犯対策につい (1) 新興住宅地の防犯灯及び夜間の防犯対 担当所属長

 澤 て 策について

 浩

  一 ２ 緊急時の対応について (1) 断水時の給水対応について 担当所属長

 議 (2) 新住民への周知について

 員

 ３ しんきちマルシェにつ (1) 今年度の実績について 担当所属長

いて (2) 次年度の開催時期と今後の予定につい

て

 ４ しんとう村づくり祭に (1) 昨年度からの変更点について 担当所属長

ついて

   ７ 早 １ デマンド交通について (1) デマンド交通の運行計画はどこまで進 村長

 坂 んでいるか 担当所属長

 通

 議 ２ 榛東村第２期子ども子 (1) 第４章「子ども子育て支援策」の中で 担当所属長

員 育て支援事業計画につい 前進したこと、また、全く前進していな

て いことは何か

 ３ 休耕地の有効活用につ (1) 企業誘致や就農希望者の定住を促進し 村長

いて てはどうか 担当所属長


